



5 Pièces

183 m²

Réf. VAL240012

4 995 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à Saint Tropez, cette villa néo-provençale de 183.39 m² sur deux niveaux est proche de la plage et du centre du village. Elle offre quatre chambres avec salles de douches attenantes, un intérieur lumineux et fonctionnel, et une vue sur un jardin paysager avec piscine et jacuzzi. La terrasse exposée Sud, l'espace barbecue, le parking avec abri pour deux voitures, et la cour pavée avec une fontaine provençale et ses platanes offrent une entrée accueillante et pleine de charme. Le jardin est agrémenté d'essences méditerranéennes avec des oliviers centenaires et diverses ...

Ideally located in Saint Tropez, this neo-Provençal villa of 183.39 sq m on two levels is close to the beach and the village center. It offers four bedrooms with adjoining shower rooms, a bright and functional interior, and a view of a landscaped garden with swimming pool and jacuzzi. The south-facing terrace, the barbecue area, the parking lot with shelter for two cars, and the paved courtyard with a Provençal fountain and its plane trees offer a welcoming and charming entrance. The garden is decorated with Mediterranean species with century-old olive trees and various old ironworks. A ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

